
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1819 回 例会 3 月 24 日（水） 
クラブフォーラム（８） 
 
 
 
担当：クラブ奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1820 回 例会 4 月 7 日（水）

慶祝行事 
卓話 
現・次期合同定例理事会 
 
担当：小島会員・湖山会員 

 

次回の予定 

第 1821 回 例会 4 月 14 日（水）

クラブフォーラム（７） 
 
 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

４月 母子の健康月間            

2020－2021
No.1820

21.4.7

会長挨拶 続き 
                      

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

空と桜の自然現象を踏まえ、結果論から思って

おります。思慮が足らず申し訳ありません。 
同じ結果でも、コロナウィルスの蔓延を理由

に、仕方なかったよと解決する方法は楽ですが、

結果が出たわけですから、より良い方法があっ

たのではないかと検証し、次に生かすことを、

日々、「趣味」レーションすることが癖になって

います。「シミュ」レーションと「趣味」をかけ

てみました。仕事でも毎日のPDCA の循環サイ

クルについてコンサルタントをしていることが

原因かもしれません。 
さて、本日はクラブ奉仕のクラブフォーラム

です。各委員長さん、今までの状況を踏まえた

総点検をしていただき、残り数カ月となりまし

た本年度の運営していただければと思っており

ます。 
では、本日もよろしくお願いいたします。 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：30／38 名 
出席率：78.95％ 
欠席者：8 名（出席免除 4 名 88.24％） 

 皆様、こんにちは。 
先週の桜の開花宣言から１週間経ち、長良川

の桜も満開を目指している感じです。 
本日は本来は観桜例会でした。中止を決定し

た私にとっては少し辛い例会です。何とか開催

できなかったかな。とこんなに晴れた日に桜が

咲いているのですから。永瀬会員の石金さんで

の行う計画をキャンセルをしなくてもよかった

と、結果論から考えました。私の考慮不足は、

食事をする例会に変わりはないのですから、場

所を都ホテルではなく、例会場所をそのまま変

更せず、石金さんの会場で行えば BEST であっ

たと思います。石金さんにキャンセルのご迷惑

にならなかったでしょうし、桜も見られました。

皆様はどうお考えになったでしょうか。晴れた



 

 

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項  
                      

幹事報告事項 
                      

例会行事 クラブフォーラム（８）続き 
                     

例会行事 クラブフォーラム（８） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・川島 明雄：結婚を祝っていただいて。 
・森本 時夫：片桐会員の友情に感謝。 
・片桐順一郎：大望の曾孫 男の子が生まれまし

た。 
・波多野光裕：受付で請求されました。 
・川崎 賢二：皆さん、ごぶさたしております。

・谷川 英喜：久しぶりの参加です。ありがと

うございます。 
・古野登喜夫：お久しぶりです。 
・小泉 宣昭 米山奨学生カウンセラー： 

前年度米山奨学生 タリエレバ

ナルギリアさんの親睦会費残金

をニコニコＢＯＸに投函いたし

ます。 

・岡田一二三次期幹事 
 委員会計画書を作成し、４月２１日の例会ま

でに提出いただけるようお願いします。 

・３月３１日には休会日で、次回の例会は４月

７日で、小島会員、湖山会員の卓話です。 
 
・永瀬ＡＧより、改めてマイロータリー登録の

お願いがありました。皆様のご登録をお願いし

ます。 

担当 クラブ奉仕委員会 安藤 重広 委員長 

〈各委員会の報告〉 
・出席委員会     近藤 祐司 副委員長 

出席率を上げるために、ボードを確認くださ

い。また、ホームページの週報等もご利用いた

だき、確認してください。 
 
・会報・広報委員会   近藤 祐司 委員長 
ホームページに週報等が載っておりますの

で、ぜひ確認してください。 
 
・親睦交流委員会   湖山 浩行 副委員長 

コロナの影響で大きな行事が中止となってお

りますが、６月のフィナーレ例会については、

どのように開催するのか、感染拡大防止を第一

に考えながら、少しでも多くの方に楽しく参加

していただけるよう、親睦交流委員会で検討し

たいと考えています。 



 

 

例会行事 クラブフォーラム（８）続き 
                      例会行事 クラブフォーラム（８）続き 

                     
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・プログラム委員会    辻  博 委員長 

プログラム委員会はこれからが仕事となりま

す。コロナの様子を見ながら幹事と検討してい

きたいと思っています。 

・会員増強委員会    小泉 宣昭 委員長 

夜間例会の開催が非常に難しい状況ですの

で、皆様の身近なところでロータリーに入会し

てくれそうな方を例会にお連れいただきたいで

す。皆様のご協力をお願いします。 
 
・会員選考・職業分類委員会 小森保敏委員長 

今年度は弁護士の渡辺さんが入会されるという

ことで、会員選考委員会としては適正であると

判断し、インフォメーションを開催しました。 
 
・ロータリー情報委員会 小森 保敏 委員長 
コロナの影響で、皆さんの努力があるのかない

のかよくわかりませんが、２人くらい入会があ

るかと思っておりましたが、粛々としておりま

して、渡辺さん一人の入会にとどまっています。

ＩＧＭに関しては、元来５回ある訳ですが、２

回は開催できましたが、コロナの影響もあり幹

事に相談し、理事会に諮っていただきましたが、

３回目、４回目、５回目については中止となっ

ており残念に思っています。５回目だけでも何

とか開催できるよう検討いただければと思って

います。 

次回例会のご案内 
                      
第 １８２１ 回 例会 ４月１４日（水） 
クラブフォーラム（７） 
 
担当：国際奉仕委員会 

３月担当 木田髙広


